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本刊讯 12 月 8 日,山阴经济技术
开发区在新材料、高端装备制造产业前
沿地江苏昆山成功举办产业交流会。完
成签约项目 2 个,总投资 3.5 亿元。

“当前经济发展,转型发展是先机,深
度合作、优势互补是商机”。山阴经济技
术开发区党工委书记、管委会主任郭瑞
在致辞中表示,山阴重点瞄准“新能源、
新材料”两大发展方向 ,立足“碳基、钙
基、固废”三大优势,着力打造“北方纤维
材料之都”和“北方新能源产业基地”。
力争在煤矸石、粉煤灰等固废利用领域
先行先试,在全国蹚出一条新路。

昆山市二级调研员贺家红、上海市
普陀区政协常委赵山、昆山市山西商会
轮值会长张子龙等在致辞中表示, 将全
力发挥长三角前沿发展优势, 在招商引
资中做好山阴推介平台, 积极牵线搭桥,
促进两地友好往来和交流合作, 为山阴
新时代振兴,高质量发展贡献力量。

山阴经开区与昆山市智能制造创新
联盟共同签订了《长三角协同发展记事
本》。《记事本》中提到,昆山市智能制造
创新联盟可向山阴经济技术开发区推介
高端类项目、确保招商项目按产业分类
精准入园, 实现产业集群与相关联企业
联系更加紧密,促进沿海高新区的“腾笼

换鸟”转型升级,共同推动长三角高质量
一体化发展和打造“灵秀古城,建设“新
韵山阴”。

交流会上，山阴经开区还与苏州维
泰利特机械科技有限公司、苏州善百镀
科技有限公司成功签约。签约项目总投
资 3.5 亿元。 （孟国宇）

山阴经济技术开发区

（昆山）产业交流会成功举办

本刊讯 11 月 29 日至 12 月 1 日
日，云州现代农业产业示范区党工委副
书记、管委会常务副主任朱华带队，赴太
原、晋中考察回访意向企业。区招商中心
主任靳斐、副主任李琳，示范区投资合作
部副部长南金蕊以及省内招商小分队队
员参加。

山西新创循味农业开发有限公司
主要以生产、加工农产品为主，包括菌
菇、水果、大豆、坚果、水产、糖类等制
品。朱华一行参观了解了企业生产车
间以及产品类型，双方就食用菌和大
豆全产业链生产、合作进行了深入洽
谈。朱华表示，云州气候冷凉、水资源
丰富、土壤富锌富硒，对于发展大豆和
食用菌产业具有先天的优势，诚邀苏
总近期带团来云州区考察，示范区将
详细列出项目推进工作清单，全力保

障项目落地开花。
太原鸿新农产品有限公司是一家

以太原为起点，专注蔬菜全产业链的
资源整合与一体化运作的省内龙头企
业。朱华一行在企业详细了解了其经营
模式、市场销售、品牌运营，并走进农药
残留检测室和净菜、半成品加工车间等
实地了解生产情况。在座谈会上，双方
就维客家族直通车和净菜加工车间进
行深入探讨，寻求合作切入点。朱华表
示，通过了解企业发展模式，建议与云
州本地国企合作，先解决直通车布点
的问题，从而推动净菜加工厂的落地
运作。

山西恒茂现代农业集团有限公司是
一家集示范种植、科研、农工贸为一体的
现代农业企业。考察组在恒茂参观了酱
菜加工工厂和国家现代农业产业园恒茂

基地，详细了解了酱菜加工生产线和基
地的增效工程。在座谈交流中，双方就菊
芋种植项目的合作细则进行深入探讨，
董事长武晋良对云州的招商优惠政策和
环境优势给予了充分肯定，表示会尽快
制定合作方案，快速推进项目合作进程。

山西省世纪鑫源科技有限公司是山
西省规模最大的数字经济产业发展投资
运营商，业务涵盖园区规划运营、产业招
商服务、金融投资、文旅开发建设运营四
大领域。朱华一行先后了解了元宇宙发
展逻辑和应用、数字经济产业园的创建
和典型案例。朱华就示范区的招商优惠
政策及相应配套设施进行了详细介绍，
并表示，世纪鑫源是一家综合性强的数
字化平台管理公司，其合作模式与示范
区的发展需求相契合，希望双方尽快制
定合约，达成合作。 （李树玲）

云州现代农业产业示范区党工委副书记、管委会常务副主任朱华一行

深入太原晋中回访意向企业

本刊讯 12 月 3
日，上党经济技术开
发区与宜导药业举行
项目签约仪式，就年
产 1500 吨配方颗粒
项目、中医院及互联
网中医院项目签订合
作协议。上党区委副书
记、区长冯丽华，上党
经开区党工委书记、管
委会主任巩志岗，区政
协副主席李富强，上党
经开区党工委副书记、
管委会副主任李龙，上
党经开区党工委委员、
管委会副主任陈华丽，
上党经开区党工委委
员、管委会副主任屈晋
文，上党经开区党工委
委员、尚卓公司董事长
王红德，宜导药业集团
有限公司董事长韦凤
等出席签约仪式。

冯 丽 华 代 表 区
委、区政府对韦凤一行
的到来表示欢迎。他
说，年产 1500 吨配方
颗粒项目、中医院及互
联网中医院项目和全
区现代医药产业发展
深度契合，对推动全区

现代医药产业链集聚发展具有重要意
义。冯丽华要求，要全链条谋划，结合上
党区当前布局，推动宜导药业与全区一
二三产形成良好互动，逐步壮大现代医
药产业链，推动医药健康全链条发展；
要全周期推进，围绕项目开工、建设、投
产、达效等各环节，高标准谋划、高质量
推进，全面推动项目落实；要全方位服
务，各相关职能部门要强化责任担当，
全力以赴为企业做好服务，为项目建设
营造良好氛围，确保项目早日投产达
效，助力全市、全省医药产业链发展。

韦凤表示，此次项目的成功签约，
标志着双方合作迈上新台阶，宜导药
业将按照规划高标准建设，为上党区
经济高质量发展作出积极贡献，努力
实现互利共赢。 （妍玮）
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本刊讯 11 月 28 日至 29 日，长治
市副市长、高新区党工委书记、管委会主
任秦苏良带领科技创新部赴北京参加
2023 龙芯产品发布暨用户大会，并参观
调研工信部电子第五研究所，就进一步
推动北京科研成果在长治落地，加速壮
大信创产业集群等工作开展对接洽谈。

在 2023 龙芯产品发布暨用户大会
上，龙芯中科现场发布新一代通用处理
器龙芯 3A6000 等重磅成果；北方自控、
卓怡恒通等企业发布基于龙芯 3A6000
的桌面计算机、网络安全设备、工业控制

计算机等产品。
活动期间，秦苏良与龙芯中科董事

长胡伟武进行了深入交流，对下一步
龙芯中科在长治各项事业的开展达成
了充分共识。长治高新区设立专门展
位对全区信创产业发展情况进行了现
场展示。在智能控制分论坛上，科技创
新部负责人对高新区科技创新、招商
引资、产业发展等方面进行了主旨推
介，并与相关科研机构和企业进行了深
入交流。

在工信部电子第五研究所，秦苏良

先后来到国家信息技术应用创新展示中
心、电子五所信创实验室等处，实地了解
相关业务开展情况。他表示，工业和信息
化部电子第五研究所是中国最早从事可
靠性研究的权威机构，为我国电子信息
行业发展提供了强有力的支持与服务，
希望未来双方在生态建设、检测认证等
方面加强沟通合作。

近年来，长治高新区围绕构建信创
产业集聚的“四梁八柱”，积极引进和培
育信创市场主体，创新实行“股权投资+
研发补贴+场景带动”模式，促进信创产

业从无到有、从小到大，蓬勃发展。通过
以龙芯（长治）信创产业园为载体，引进
培育了龙芯中科、卓怡恒通、中兵长智等
一批产业链上下游企业，辐射带动本地
10 余家软件企业和 4 所院校建设基于
龙芯 CPU 的软硬件适配基地，初步形
成了从芯片、硬盘、主板生产到系统集
成、软件适配、整机制造的信创产业链，
信创产业集群初步形成。下一步，长治
高新区将以京长对口合作为契机，加快
构建信创产业创新生态，打造山西信创
产业高地。 （邢璐霞）

长治市副市长、高新区党工委书记、管委会主任秦苏良带队

赴北京开展信创产业交流对接活动

本刊讯 为深化落实产学研机
制创新、探索校企合作新思路。近日，
襄垣经济技术开发区与北京大学化
学与分子工程学院举行签约仪式，共
建北大-长治襄垣化工联合实验室。
长治市委副书记、市长陈向阳，北京
大学科技开发部部长姚卫浩，北京大
学化学与分子工程学院院长陈兴出
席签约仪式。副市长黄国珍及市政府

秘书长桑利刚参加。
北京大学化学与分子工程学院

是国际顶尖化学教育与化学学术研
究机构，在新化工方面大力布局，拥
有多名新化工领军人才和重要影响
的原创性成果。本联合实验室研发
方向主要集中于解决煤化工、化学
化工材料的生产和利用过程中的关
键技术问题，例如氯乙烯合成反应

所需新型无汞催化剂研发、聚氯乙
烯项目氯气、工业盐酸的平衡问题、
耗氯高附加值下游产品研发及电解
盐水工艺副产氢气的回收开发利用
技术、杀虫剂中间体材料（呋虫胺）
回收率提升技术等各项研究方向。
同时，本实验室还将致力于遴选长
治已有原创成果进行应用转化，推
动原创成果走向产业化。 （王波）

襄垣经济技术开发区与北京大学化学与分子工程学院

签约共建北大长治襄垣化工联合实验室

本刊讯 12 月 3 日，运城经
济技术开发区党工委书记、管委
会主任赵自成会见安徽安濠光
电科技有限公司董事长谭鸿昌，
双方就 3D 热弯玻璃盖板及车载
显示器总成项目进行洽谈。党工
委委员、管委会副主任卫奇武及
招商服务部、清控装备制造产业
园相关负责人参加。

安徽安濠光电科技有限公
司成立于 2021 年 09 月 13 日，
位于中国（安徽）自由贸易试验
区蚌埠片区禹会区兴华路双创
孵化产业园。公司拥有显示屏产
品全工艺生产制造能力，包括开
料、热弯，钢化，丝印、蚀刻、TP
等全套工艺制备能力和设备，配
备行业领先的千级+百级无尘车
间，由 16 位在玻璃盖板行业知
名公司工作超过 10 年的资深生
产和品质高管组成了核心专业
生产团队，具有引领性发展、颠
覆性创新、爆发式成长等优势。
产品公司将以拥有的 3D 热弯玻
璃技术为核心，反向整合车载显
示器全供应链，为整车厂提供给

新一代智控车机模组。
座谈会上，双方观看了运城

经开区的招商宣传片，介绍了
运城经开区的基本情况，赵自
成对谭鸿昌一行的到来表示热
烈欢迎。他表示，运城经开区区
位优势明显，营商环境优越，双
方合作前景十分广阔，欢迎安
徽安濠光电科技有限公司来运
城经开区投资发展。运城经开
区正处于经济高质量发展的关
键时期，将持续优化营商环境，
不断强化要素保障，希望双方
全面深化交流，力争早日达成
合作共识，实现互利共赢、协同
发展，为开发区经济发展注入新
生力量。

谭鸿昌介绍了企业竞争优
势、市场业态布局和未来发展规
划，他表示，通过考察，运城经开
区的区位优势明显，交通便利，
环境优越，前景广阔，进一步增
强了在运城经开区投资发展信
心，公司将加快推动合作项目取
得实效，为运城经开区高质量发
展注入强大动力。 （王崇）

运城经开区党工委书记、管委会主任赵自成
与安徽安濠光电科技有限公司董事长谭鸿昌

就 3D 热弯玻璃盖板及车载
显示器总成项目进行洽谈

本刊讯 11 月 29 日，上海
欧朗德新能源集团有限公司董
事长施朝晖、技术首席刘辉、技
术总监潘望宏，晶科电力科技股
份有限公司副总经理董振国，上
海市山西商会执行会长田增保，
上海市大同商会秘书长邓桂玲
考察团一行赴灵石经济技术开
发区，就上海欧朗德新能源集团
有限公司年产 2GWh 新型储能
装备制造及 80MW/160MWh 共
享储能电站示范项目落地事宜
进行深入考察。灵石经济技术开
发区管委会副主任李文亮、开发
区规划建设和投融资部工作人

员陪同考察。
座谈会上，李文亮就灵石

经济技术开发区基本情况、投
资环境、标准化厂房建设情况
等向考察团作了详细介绍。随
后，考察团来到开发区静升产
业园和南关产业园进行了实地
考察，双方就项目落地事宜进
行深入交流探讨。双方一致同
意，在已签订战略合作协议的
基础上，进一步拓展合作深度、
广度，充分发挥灵石经济技术
开发区资源和区位优势，共同
推动项目早日落地建设，实现
合作共赢。 （郭建国）

灵石经开区与上海欧朗德新能源集团有限公司

双方对接洽谈项目落地事宜

本刊讯 近日，江苏省无锡
市天宇知识产权事务所所长周
舟、专利部主任丁雪强，江苏省宜
兴市紫砂艺术研究院院长卫江
安、顾问蒋国贤，上海浦东建筑设
计研究院总规划师李强、设计总
监倪强，大器环保工程（大连）有
限公司总经理近藤正洋、副总经
理胡学东、经营部部长熊昕等一
行在临汾经济开发区考察座谈。

临汾经济开发区党工委书
记、管委会主任白建成，临汾市
农村集体经济发展（集团）有限
责任公司、临汾经济开发区人才
人力资源服务有限公司董事长
李雪，临汾农村集体经济水生态
科技有限公司总经理凌建军及
市场监督管理分局有关负责人
一同考察或座谈。

考察团实地参观了团结村
“厕所革命+污水处理”示范工程
项目点、临宜环保产业园及孵化
基地、农村集体经济发展人才培
训基地、甘亭污水处理厂等项目。
白建成介绍了临汾经济开发区基
本情况、产业规划和“五个百亿级
产业园区”建设情况。通过实地查
看、听取讲解、现场交流等方式，
详细了解了甘亭工业园区企业的
产品研发、产品性能、生产运营、
知识产权、专利申报等情况。

座谈会上，周舟介绍了天宇

知识产权事务所的发展历程、业
务开展等情况，并了解了村发集
团、人才人力公司的成立背景和
发展情况，山西省知识产权保护
中心临汾工作站（国家知识产权
保护中心太原代办处临汾工作
站）的申报批复和筹建情况。大
家围绕临汾经济开发区当前在
知识产权业务办理过程中存在
的困难，服务机构和创新主体在
知识产权业务办理过程中存在
的问题，如何通过知识产权保护
赋能，不断提升企业知识产权保
护意识及核心竞争力，新形势下
服务机构和创新主体对知识产
权业务办理的服务需求等进行
了深入交流探讨。

临汾经济开发区将以此次座
谈交流为契机，借助天宇知识产权
事务所理念超前、经验丰富的优
势，结缘更多的优质企业，共谋发
展良策。同时用足用好各项政策和
平台，加强知识产权相关法律法
规和政策的宣传，增进与企业的
沟通交流，实际了解企业面临的
问题和困难，通过优化服务、典型
引领、加强培训等形式，切实提
高企业知识产权保护意识，服务
企业依靠自主创新和知识产权保
护提升市场竞争实力，共同规范和
维护好开发区市场经营秩序，促进
经济高质量发展。 （王艺璇）

无锡市天宇知识产权事务所客商

在临汾经济开发区考察座谈

本刊讯 近日，忻州经济开发区党
工委委员、管委会副主任张高锋带队前
往佛山市南海国色智能化设备有限公
司考察洽谈，招商投资促进部相关负责
人参加。

小分队一行实地考察了企业生产
车间，听取公司负责人任再军关于企业
经营业务、产品类型、生产工艺、产品优
势等方面的介绍。

随后，双方就医疗舱项目合作进行
洽谈。任再军详细介绍了企业发展历
程、业务板块、产品优势和所产生的经
济、社会效益情况。双方围绕厂房、政策、
市场前景等方面进行了深入交流讨论。
任再军表示，医疗舱项目可弥补忻州市
相关产业空白，对提高市、县、乡各级医
疗保障水平意义重大。张高锋对项目表
示肯定，他强调，开发区有关部门将全力
支持，做好配套服务，尽快开展深度合
作，推动项目落实落地，为开发区高质
量发展注入新动能。 （张虎虎）

忻州经开区招商小分队

在佛山市企业考察洽谈


